

Turismo responsable

Hotel MDS Concepción vuelve a recibir importante reconocimiento de Sernatur



MDS
HOTEL

El hotel de Concepción de la cadena MDS celebró un nuevo hito al recibir por segunda vez el Sello S de Sernatur, el cual refuerza su liderazgo en la adopción de prácticas responsables dentro de la industria turística. Contar con esta certificación permite al Hotel MDS diferenciarse y atraer a viajeros que buscan experiencias sostenibles.

El Sello S de Sernatur es un reconocimiento otorgado a los prestadores de servicios turísticos en Chile que cumplen con exigentes criterios en sustentabilidad ambiental, social y económica. Su objetivo es fomentar el turismo responsable mediante iniciativas como eficiencia energética, gestión de residuos, protección del patrimonio cultural y apoyo al desarrollo local.

La subsecretaria de Turismo, Verónica Pardo, destacó que esta distinción no solo beneficia a MDS Hoteles, sino a toda la Región: "Ahora el Biobío cuenta con un hotel que está preocupado por posicionarse como un desti-

no sostenible. Cuando un hotel de esta magnitud es capaz de lograr este certificado es justamente porque quiere posicionar su marca a través de este sello", afirmó la autoridad.

Este reconocimiento se alinea con la creciente tendencia global hacia un turismo más consciente y responsable, impulsando a las empresas a valorar tanto la excelencia en el servicio como la preservación del medio ambiente y el bienestar de las comunidades locales. Con la obtención del Sello S, el Hotel MDS Concepción reafirma su compromiso de liderar un modelo turístico accesible y respetuoso con el entorno y las personas.



En su visita a la zona, la subsecretaria de Turismo, Verónica Pardo (segunda de izquierda a derecha), destacó la labor realizada por MDS Hoteles.